

En Santo Tomás Concepción

Gabriel Vargas iniciará sus estudios para la carrera de Preparador Físico

"Llevo 22 años jugando fútbol profesional y siempre he estado ligado al deporte", señaló el ex jugador profesional.

Gabriel Vargas es actualmente uno de los matriculados para la carrera Preparador Físico del Centro de Formación Técnica Santo Tomás Concepción, institución donde iniciará sus estudios este 2025.

El deportista contó que "llevo 22 años jugando fútbol profesional y siempre he estado ligado al deporte, entonces para mí el estudiar Preparador Físico es una herramienta que me ayudará en lo que anhelo y que quiero en el futuro. Independiente de la edad que uno pueda tener, siempre hay que seguir mejorando así que me motivé y por lo mismo me matriculé para continuar con los conocimientos del deporte y tratar de transmitirlo a los niños en mi escuela".

Gabriel Vargas continúa en el mundo del deporte por medio de su Escuela de Fútbol, lo cual fue el motivo a querer estudiar. Son 250 niños los que asisten a clases en la escuela de la que es dueño el ex-futbolista, a quienes desea poder apoyar e inspirar para que sigan



Gabriel Vargas seguirá ligado a la actividad deportiva.

desarrollándose en el área del deporte, al igual que él lo estará haciendo por medio de la carrera.

SANTO TOMÁS

Respecto a su decisión de matricularse en Santo Tomás, contó que "hace poco tuve la posibilidad de ir a una charla y la verdad es que me gustó bastante. Me mostraron la infraestructura, las metodologías de estudio y me motivó también el hecho de tener a un profesor bastante conocido

como Gerardo Hernández, alguien a quien conozco desde mi juventud".

Gabriel Romero, director del Área de Actividad Física de Santo Tomás Concepción, señaló que el "Arcángel" viene a una carrera reconocida en el área del entrenamiento. Acá en Santo Tomás colocamos al estudiante en el centro de nuestro quehacer, para que pueda adquirir las competencias de egreso y así ser un aporte a nuestra sociedad".